

Ante inminente renuncia de Luz Bermúdez Margarita Makuc y Doris Sandoval serían las principales cartas para la delegación presidencial regional

Desde hace algunas semanas se ha venido comentando la inminente salida de la delegada presidencial regional, Luz Bermúdez, esto luego de que la opción Rechazo ganara holgadamente en el Plebiscito de Salida.

Si bien las autoridades de gobierno no han reconocido que habrían cambios en el gabinete regional, fuentes de gobierno señalaron a Pingüino Multimedia que hoy se encuentran dos nombres en el escritorio del Mandatario para reemplazar a Bermúdez, uno de los nombres sería de la ex seremi de Educación Margarita Makuc, quien hace algunos meses perdió la elección como rectora de la Umag y el segun-

do nombre que suena fuertemente sería el de la seremi del Trabajo, Doris Sandoval.

Ambas mujeres estarían siendo apoyadas por el Partido Comunista.

Sin embargo, durante las últimas horas se conoció que a dicho nombre se unió el del actual seremi de Gobierno, Arturo Díaz y el del seremi de Desarrollo Social Danilo Mimica, ambos apoyados por Convergencia Social.

Si bien hasta ahora no se conoce de la renuncia de Luz Bermúdez al cargo, el cambio se efectuaría durante esta semana, al regreso del viaje realizada por la delegada presidencial, quien desde el viernes se encuentra en la capital.